

An den Oberbürgermeister der Landeshauptstadt München Herrn Dieter Reiter Rathaus, Marienplatz 8 80331 München

München, 05.03.2021

Antrag:

Willkommen im Süden III: Umbenennung der Bushaltestelle "Schäftlarnstraße" in [neuer Name des Interim Gasteig]¹

Die Bushaltestelle am Interimsquartier Gasteig Sendling wird umbenannt in den neuen Namen für das Gelände, der im Namenswettbewerb gefunden und am heutigen 05.03.2021 bekannt gegeben wird.

Begründung:

Nomen est omen! Das Interimsquartier Gasteig Sendling öffnet mit seinem heute verkündeten neuen Namen am 08. Oktober 2021 seine Türen.

Zum Fahrplanwechsel 2021/22 wird die dortige Bushaltestellte "Schäftlarnstraße" umbenannt in [neuer Name des Interim Gasteig]. Dadurch wird die Anfahrt mit den öffentlichen Verkehrsmitteln noch bequemer und der neue Name des Interimsquartiers Gasteig Sendling wird automatisch von den Besucher*innen übernommen.

Initiative:

Sonja Haider Tobias Ruff Hans-Peter Mehling
Kultur- und mobilitätspolitische Sprecherin Stadtrat Stadtrat Hans-Peter Mehling
stv. Fraktionsvorsitzender
Stadtrat Stadtrat

Nicola Holtmann Dirk Höpner Rudolf Schabl Stadträtin Stadtrat Stadtrat

¹ Zu Redaktionsschluss war der neue Name noch nicht bekannt gegeben.
Fraktion Ökologisch-Demokratische Partei/FREIE WÄHLER des Stadtrates
der Landeshauptstadt München (Fraktion ÖDP/FW)